

A3 Umbenennung der WKK

Antragsteller*in: Jürgen von Oertzen (KV Karlsruhe)

Antragstext

- 1 Ich beantrage, zukünftig nicht mehr von "Wahlkampf", sondern von "Wahlkampagne"
- 2 zu sprechen.

Begründung

An verschiedenen Stellen in der laufenden Landtagswahlkampagne äußerten GRÜNE ihr Unbehagen mit dem Wort "Kampf", weil es Assoziationen an Gegeneinander, Aggression etc. weckt. In einem demokratischen System geht es aber um die friedliche, wenn auch konkurrierende Darstellung und Durchsetzung unserer Sichtweise, Ziele und Maßnahmen.

Wird der Antrag angenommen, würde konsequenterweise die WKK zukünftig "Wahlkampagnenkommission" heißen.